



Balingen, 23.11.2020

**Antrag zum Tagesordnungspunkt 4.1 der Gemeinderatssitzung am
24.11.2020 Gartenschau 2023 Neugestaltung
Viehmarktplatz/Inselstraße**

**Der Gemeinderat beschließt die Neugestaltung nach der Planung
Lohrer/Hochrhein in der Maximallösung mit Mehrkosten von
voraussichtlich 315 000€ im Vergleich zur Minimallösung.**

Begründung:

Der Viehmarktplatz ist in der Mitte der Achtziger Jahre des vergangenen Jahrhunderts neu gestaltet und hergerichtet worden. Dies bedeutet dass der Viehmarktplatz mit seinem jetzigen Zustand in die Jahre gekommen ist und sowieso der gründlichen Überarbeitung in den nächsten Jahren bedarf.

Im Besonderen sind der Robinienbaumbestand mit einer Lebenserwartung von ca. 50 Jahren und die schadhafte Pflasterung zu erwähnen. Beide sind nur noch mit einer kurzen Zeitspanne in der Lebensdauer zu versehen.

Deshalb, und auch unter dem Aspekt der gesteigerten Bedeutung des Platzes während der Gartenschau, sehen wir die Zeit für die Maximallösung nun gekommen. Die von der Verwaltung im Beschlussantrag vorgeschlagene Minimal-Variante bedeutet für die Stadt nur eine Verschiebung von Kosten in die nahe Zukunft. Kosten die dann allerdings höher sein werden.

Mit der zu beschließenden Neugestaltung des Viehmarktplatzes Ost erreichen wir in der Maximallösung auch eine städtebauliche Gesamtlösung mit einheitlichem Erscheinungsbild des Areals Viehmarktplatz.

Die von uns beantragte Lösung wird den Viehmarktplatz für mehrere Jahrzehnte neu gestalten und ist unter dem Aspekt der Nachhaltigkeit die bessere Lösung. Dies lässt auch die Mehrkosten von 315 000€ als berechtigt erscheinen.